



## E911 СПЕКТР

**Адрес/Address:**

197342 Россия, Санкт-Петербург  
Санкт-Петербург, ул.  
Сердобольская, д.60

**Телефон/Telephone:**

(812) 402 - 10 - 16; (812) 402 - 10  
- 22

**E-mail:**

develop@spektr.ltd

**Веб-сайт/Web-site:**

spektr.ltd

Компания "Спектр" (г. Санкт-Петербург) - производитель художественных красок для детского и профессионального творчества. В ассортименте представлены:

- акварельные краски;
- гуашевые краски (гуашь детская и гуашь художественная);
- пастель сухая (художественная);
- пальчиковые краски (серия детских развивающих красок с различными визуальными и тактильными эффектами).

Продукция, реализуемая под торговыми марками ООО "Спектр", является узнаваемой, имеет хорошие отзывы в сети Интернет.

Вся продукция сертифицирована и соответствует установленным правилам производства.

Краски изготавливаются из качественного сырья на современном оборудовании, способном обрабатывать заказы любого объема даже для самых крупных оптовых покупателей.

The company "SPEKTR" (St. Petersburg) - a manufacturer of art paints for children's and professional creativity. The range includes:

- watercolor paints;
- gouache paints (children's gouache and art gouache);
- pastel dry (artistic);
- finger paints (a series of children's educational paints with various visual and tactile effects).

Products sold under the trademarks of LLC "SPEKTR" are recognizable, has a many good reviews in the Internet.

All products are certified and comply with the established rules of production.

The paints are made from high-quality raw materials with modern equipment that can process orders of any size even for the largest wholesale customers.